



## MENANG BESAR ATAS ADHYAKSA FC **PSIM Raih Kepercayaan Diri Tinggi**

**YOGYA (KR)** - PSIM Yogyakarta meraih awal sempurna pada kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 usai menang besar atas Adhyaksa FC tiga gol tanpa balas pada laga di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (15/9). Kemenangan ini meningkatkan kepercayaan diri tim demi bisa mencapai tujuan utama meraih tiket promosi ke Liga 1.

Dalam laga perdananya di musim ini, PSIM Yogyakarta tampil percaya diri dengan dukungan ribuan suporter. Kepercayaan di ini membuat skuad tim arahan pelatih Seto Nurdiyantoro ini langsung ambil inisiatif menyerang sejak menit awal. Strategi ini membuahkan hasil positif dengan ter-



KR-Dok PSIM Yogya

**Rafael De Sa Rodrigues menjadi pahlawan tim PSIM dengan mencetak dua gol ke gawang Adhyaksa FC pada kompetisi Liga 2 2024/2025.**

ciptanya gol pembuka melalui sepakan Rafael De Sa Rodrigues saat laga baru berjalan 9 menit.

Gol cepat bagi tim berjuluk 'Laskar Mataram' ini semakin percaya diri untuk menekan pertahanan lawan. Sejumlah peluang di-

dapat penyerang-penyerang tuan rumah di babak pertama, meski kesemuanya gagal berujung gol dan keunggulan 1-0 bagi tuan rumah tak berubah sampai jeda.

Memasuki babak kedua, intensitas serangan PSIM Yogyakarta tidak menurun

dan berupaya untuk terus menekan pertahanan lawan. Upaya tim kebanggaan warga Kota Yogyakarta ini akhirnya membuahkan hasil dengan terciptanya gol kedua pada menit ke-61 melalui Rafael De Sa Rodrigues, sekaligus membawa tuan rumah unggul 2-0.

Tidak puas dengan keunggulan dua gol, tekanan dari tuan rumah akhirnya kembali membuahkan hasil dengan terciptanya gol ketiga pada menit ke-69 melalui aksi individu Muhammad Fariz. Meski di beberapa peluang hadir di akhir babak kedua, namun skor 3-0 untuk keunggulan PSIM Yogyakarta tak berubah dan bertahan hingga laga usai. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005